

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Chaos bei den Abfall-Entsorgungsstellen

Die Abfallentsorgungsstellen in der Stadt Bern werden von der Bevölkerung rege benützt. Die Einwurföffnungen der „Abfallschlucker“ sind relativ klein. Jedenfalls zu wenig gross für etwas sperrigen Abfall einzuwerfen. Die Folge ist: Der Abfall wird neben den Einwurfstellen mehr oder weniger ordentlich deponiert. Das Chaos und die „Sauerei“ sind dementsprechend vorprogrammiert. Benützer der Entsorgungsstellen, aber auch Anwohner ärgern sich über diesen Zustand.

Ich stelle deshalb dem Gemeinderat folgende Fragen:

1. Ist dem Gemeinderat diese Situation bekannt?
2. Wenn Ja, warum unternimmt der Gemeinderat nichts um diesen Missstand zu beheben?
3. Überwacht oder betreut die Abfallentsorgungsstellen niemand?

Bern, 1. März 2012

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Werner Pauli, AP): Roland Jakob, Kurt Rügsegger, Eveline Neeracher, Manfred Blaser, Beat Gubser, Simon Glauser, Robert Meyer